

Bahn beschleunigt Lärmschutz

Die Deutsche Bahn will in diesem Jahr die Umrüstung ihrer Güterwagen auf leise Bremsen deutlich beschleunigen. Bis Ende des Jahres werden 50 Prozent der Flotte von DB Cargo mit der so genannten Flüsterbremse ausgestattet sein, die eine deutliche Reduzierung des Schienenlärms bewirkt, teilte das Unternehmen mit. Derzeit verfügt DB Cargo über rund 21 000 Güterwagen mit der lärmindernden Technologie. Bis zum Jahresende wird diese Zahl auf 32 000 Waggons steigen. Die Kosten der Umrüstung belaufen sich für DB Cargo auf rund 230 Millionen Euro bis zum Jahr 2020.

Auch die Lärmsanierung an hochbelasteten Strecken geht weiter. Seit dem Start des freiwilligen Lärmsanierungsprogramms des Bundes im Jahr 1999 haben Bund und Bahn über 1,1 Milliarden Euro in die Lärmsanierung von knapp 1500 Kilometern Schienenstrecke und 55 300 Wohneinheiten investiert. Über 610 Kilometer Lärmschutzwände wurden errichtet. In diesem Jahr werden weitere 100 Kilometer Strecke und über 2000 Wohnungen Lärmschutz erhalten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Güterzug.
